

## **Nombre Apellidos:**

**Presentación, breve extracto CV** (*entre 120 y 150 palabras máximo*)

Ana Rosa Lagares Gaitán es licenciada en Ciencias de la Educación por la Universidad Complutense de Madrid. Doctoranda de la Facultad de Formación del Profesorado y Educación de la Universidad Autónoma de Madrid, en el departamento de Pedagogía. Es profesora asociada de asignaturas de currículo, metodología de investigación educativa y orientación educativa de la Universidad Camilo José Cela, de la Universidad Nebrija y de la Universidad Católica San Antonio de Murcia. Desarrolla su actividad profesional en actividades de formación inicial y continua del profesorado en la empresa Magíster. Es coautora, del libro *La LOE: perspectiva pedagógica e histórica: Glosario de términos esenciales* (Vol. 13). Grao y de diversos tipos de programas de formación del profesorado.

### **Formación Académica**

- Licenciada en Ciencias de la Educación. UCM. 1986-1991.
- Máster Oficial en Dirección y Gestión de Centros Educativos-UFV
- Doctoranda de la Facultad de Formación del profesorado y educación de la UAM

### **Experiencia Profesional**

Directora Pedagógica desde 2007 de la Academia Magister en la preparación de Oposiciones a la enseñanza.

Coordinadora del Departamento de Programación desde 2000 de la Academia Magister.

Responsable del Departamento de Legislación Educativa desde 1997 de la Academia Magister.

Profesora de Orientación educativa desde 1995 en la Academia Magister en la preparación de Oposiciones al cuerpo de orientación.

Profesora de Programación desde 1995 en la Academia Magister en la preparación de Oposiciones a los cuerpos de funcionarios docentes de Magisterio, Secundaria, y Escuela Oficial de Idiomas.

Profesora Asociada desde 2012 en la Universidad Camilo José Cela de la asignatura “Diversidad y Educación Inclusiva”, Departamento de Humanidades y Educación.

Tutora de los Trabajos de Fin de Grado y Fin de Máster de los alumnos del Curso de Adaptación al Grado de Magisterio de la Universidad Camilo José Cela.

Tutora e-learning curso de formación el profesorado “Evaluación en Infantil, Primaria y Secundaria” de la Universidad Camilo José Cela.

Directora del Máster de Orientación Psicopedagógica en la Universidad Camilo José Cela.

Profesora de la asignatura “Orientación e Intervención Psicopedagógica” en el Máster de Orientación Psicopedagógica en la Universidad Camilo José Cela.

### **Producción científica**

Escamilla, A. y Lagares, A. (2003): glosario de términos educativos de la LOCE. profes.net.

Escamilla, A , García Fraile, J.A. y Lagares,A. (2006): La LOE perspectiva pedagógica e histórica. Barcelona. GRAO

Lagares, A (2007): La evaluación en infantil, primaria y secundaria. Madrid. MAGISTER-UCJC

Lagares, A (2008): Las competencias básicas en el sistema educativo. Madrid. MAGISTER-UFV

Lagares, A (2009): Tratamiento transversal de la educación en valores. Madrid. MAGISTER-UFV

Bolaños, R., y Lagares A. (2021). history in secondary education: historical time, causality and sources. *Tópicos Educativos*, 27(2), 207-233. doi:<https://doi.org/10.51359/2448-0215.2021.251659>

Elaboración y actualización continua de materiales curriculares sobre Programación, currículo en distintas Comunidades Autónomas, Orientación Educativa, Compensación Educativa, Programas para la Mejora del Aprendizaje, Formación profesional Básica para Centro dedicado a la preparación del profesorado para el acceso a la Función Pública (desde 1996 hasta el momento actual)

### **Acreditaciones y Premios**

(Este apartado tendrá carácter opcional. Se incluirán los premios relacionados con el desarrollo de la carrera académica, profesional e investigadora).